

新風

諸塚村立諸塚中学校

令和5年度学校通信 No.3 文責 岡崎 裕也



【中体連地区大会終了】

6月3日(土)から、11日(日)にかけて、東白杵地区中学校総合体育大会が開催され、本校からも、野球、卓球、剣道、陸上競技に参加しました。

全ての競技で生徒の全力で取り組む姿が見られ、特に3年生にとっては最後の大会ということもあり、「やり切った。」のではないかと思います。結果も大事でしょうが、それぞれの次に繋がる大会であってほしいものです。みんな頑張りました!

【結果】

- 剣道：男子個人戦 ○2位 西山 慶
○3位 黒木梁太郎
同 甲斐悠太郎
男子団体 ○優勝
女子個人戦 ○2位 緞川 亜依
女子団体戦 ○2位
卓球：女子個人戦 ○3位 綾 こはる
男子個人戦 ○3位 田吉未来翔
女子団体戦 2位
野球：対椎葉中 ○1-5で優勝
陸上 山本 玲郁 100m・800m 出場
※ ○印が県大会出場



【3年ぶりの職場体験学習です】

7月6日(木)、7日(金)の二日間、2,3年生が、村内事業所で職場体験学習に取り組みます。これまでコロナ禍の影響で実施できず、3年ぶりとなります。

本校キャリア教育における重要な体験学習の一つと考えています。受け入れた頂いた事業所の方々から、就業体験とともに、「働く」意味を少しでも学んでほしいですね。



事業所と、最初の打ち合わせをしています。電話応対も社会人として重要な要素ですね。

【今年もあいさつ日本一めざして】

時々、ご紹介していますが、本校では「あいさつ日本一」をめざしています。毎朝の校門前でのあいさつ運動から始まり、校内では生徒同士、教職員と生徒で元気な挨拶が交わされています。上級生になるにしたがって声が大きく、しっかりとした挨拶ができるようになる。これは凄いことだ、といつも感心しています。挨拶は社会性を身に付ける上で、最も重要な要素であり、家庭、学校の両面で教えるべき事です。ご家庭でも「あいさつができる生徒」の育成にご協力をお願いします。



【皆さんはどうですか?】

ある日の下校中の3年生女子との会話で、彼女は、「今日は母が迎えに来られないので、一人で帰っています。」と一言。

皆さんは、会話の中で、自分の身内をどのように話していますか?彼女のよう、「私の父、母、祖父、祖母」と表現できる人がどのくらいいるのでしょうか?大人でも、できる人が少ないですね。